

EL AYUNTAMIENTO DE MARINA DE CUDEYO ANUNCIA LA PRIMERA FASE DEL PLAN DE INVERSIONES PARA ESTA LEGISLATURA

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Marina de Cudeyo ha dado a conocer la primera fase del plan de Inversiones para la legislatura 2023-2027.

Los proyectos principales, de mayor cuantía y de mayor impacto, se encuentran en proceso de licitación y se espera que estén adjudicados a comienzos de la primavera.

La totalidad de obras, que se van a realizar o se están ya realizando, supone una cuantía total de 3,4 millones de euros, financiados íntegramente por el Ayuntamiento, tanto a través de los presupuestos de 2023 y de 2024, como de la incorporación de remanente proveniente del ahorro en las cuentas municipales, fruto de la gestión en materia económica.

Esta Fase I del Plan de Inversiones abarca múltiples actuaciones a lo largo de todo el término municipal, incluyendo:

- Obras en instalaciones deportivas por valor de 420.000 euros.
- Obras en plazas, parques y otros espacios públicos, 355.000 euros.
- Obras en viales, 1.365.000 euros.
- Alumbrado, 111.000 euros.
- Obras en locales culturales y administrativos, 167.000 euros.
- Maquinaria y vehículos, 118.000 euros.
- Obras de saneamiento, 550.000 euros.
- Obras de abastecimiento, 244.000 euros.
- Obras de recogida de pluviales, 70.000 euros.

Además, durante 2024, este plan se complementará con nuevas obras, que se financiarán con cargo al ahorro producido en las licitaciones en marcha, poniendo el acento en el desarrollo de los parques infantiles, ordenación de espacios y recuperación de zonas degradadas.

Según el alcalde, Pedro Pérez Ferradas, a principios de 2025, espera “poder presentar una segunda fase, con nuevos proyectos que, junto con las aportaciones de otras administraciones, llegue a los 10 millones de euros de inversión durante la legislatura”.